

Viernes, 2 de junio de 2023

Metrotenerife celebra el 16º aniversario del tranvía con más de 217 millones de pasajeros transportados

La demanda mantiene una tendencia al alza registrando un 50% más de viajeros que en los primeros meses de 2022

Metrotenerife, empresa pública del Cabildo de Tenerife, celebra el 16º Aniversario del Tranvía con cifras de demanda excepcionales. Mes tras mes ha crecido su número de viajeros y en lo que va de año alcanza una demanda superior al 50% respecto al pasado año. Así, actualmente la demanda interanual se sitúa en los 17.900.022 usuarios.

A cinco meses de la entrada en vigor de la gratuidad en el transporte público, el número de viajeros sigue con tendencia al alza. Una rápida progresión que también se extiende al resto de indicadores de demanda. A modo de ejemplo, destacar que en la primera semana de mayo el Tranvía contabilizó 391.000 cancelaciones, una semana después se superó las 473.000 cancelaciones. Asimismo, el pasado día 10 de mayo se registró un nuevo récord histórico de demanda con 83.882 usuarios durante ese día.

A lo largo de estos 16 años de servicio el Tranvía ha transportado a más de 217.500.000 pasajeros.

Detrás de estas cifras se encuentra un equipo de profesionales, con vocación de servicio público, que en estos 16 años ha llevado al Tranvía a la vanguardia del transporte convirtiendo a Metrotenerife en una empresa de referencia en la movilidad guiada y sostenible. Una plantilla, actualmente conformada por más de 200 profesionales que, a través de los premios y reconocimientos internacionales, el desarrollo de dispositivos tecnológicos y soluciones de ingeniería, la operación del servicio del tranvía los 365 días del año o la asistencia técnica en cuatro continentes ha situado a Metrotenerife, y a la isla, en el mapa mundial del transporte guiado.

GABINETE DE PRENSA

Ecopress Comunicación / Conchi Morales / 922 249 473/690 963 722 conchi@ecopresscomunicaciones.com / comunicacion@metrotenerife.com / www.metrotenerife.com